

„Ich habe die Schurken gezeichnet, Meister Cap“, sagte Kundschafter; „sie werden heute Nacht kein Feuer wieder anlegen. Jetzt schüttet das Wasser aus!“

Hierauf stürzte Cap das mit Wasser gefüllte Faß sorgfältig um, so daß das Feuer sofort gelöscht wurde. Der Kampf war vorläufig beendet, und der übrige Teil der Nacht verging in Frieden.

Fünftes Kapitel.

Mit dem wiederkehrenden Tageslicht bestiegen der Kundschafter und Cap das Dach, um die Insel zu überschauen. In demselben Augenblick rief Cap in seiner muntern Weise:

„Schiff, oho!“

Es zeigte sich ein fremdes Fahrzeug unter niedrigen Segeln; man sah durch die Öffnung des Laubwerks die weißen Umriffe, von starkem Winde getrieben, schnell dahineilen, gleich einer durch die Luft schwebenden Wolke.

„Ich sehe die Spitze vom großen Segel des Kutters“, sagte Cap.

„Jetzt habe ich es!“ rief der Kundschafter. „Auf dem Deck des Kutters liegt das Kanoe der Schlange; ohne Zweifel ist der Häuptling an Bord der Wolke gegangen und hat über unsere Lage Bericht erstattet.“

Die Wolke war jetzt nahe herangekommen. Cap und der Kundschafter lehnten sich begierig vor, um das Deck genauer zu sehen, und hörten zu ihrem Entzücken, wie Jasper Süßwasser einen dreimaligen Ruf vernehmen ließ.

Jasper wagte sich furchtlos so nahe, daß er bei der Fahrt durch die kleine Bucht die beiden Böte der Soldaten von den Tauen losreißen und an den Kutter befestigen konnte. Da alle Kanoes der Wilden an diese Böte befestigt waren, so sahen sich die Indianer plötzlich ihrer Mittel beraubt, die Insel zu verlassen. Die ganze Schar erhob sich jetzt mit